

Un homme qui voulait acheter un cheval mit ses doigts dans sa gueule pour voir combien il avait de dents; et le cheval se ferma la gueule et coupa les doigts de l'acheteur pour voir comment il avait de doigts.

GOURMANDISE

Un gourmand qui était à diner dans un hotel, et durant la bataille des couteaux et fourchettes, eut le malheur de se couper la bouche; étant observé par un jeune américain qui se trouvait près de lui.—Eh! l'ami n'agrandit pas ce grand trou que tu as dans le visage, ou nous allons tous mourir de faim.

Un petit critique qui se croit formidable, mais qui ne fait trembler personne, disait l'autre jour au docteur X.

Ne croyez-vous pas que j'écris trop pour ma santé?

Non, mais je crois que vous écrivez trop pour votre réputation.

Un docteur facétieux (pas le docteur Rottot) prétendait l'autre jour que les musiciens devaient avoir une bouche sautée, eux qui changent d'air si souvent.

Question—Quel est le docteur qui devient bête quand on le tourne à l'envers?

Réponse—C'est le docteur Rottot puisqu'il devient Totrot.

Réflexion philosophique d'un conducteur de char urbain:

Un char, dit-il, est comme le cœur d'une femme; il y a toujours de la place pour quelqu'un.

Ce conducteur mériterait d'être écrasé sous son char.

Dans un petit cabinet de l'hôtel de France:

Le monsieur.
Vous ne restez pas plus longtemps?
La demoiselle—(baillant). Non, cher, j'ai un gros mal de dents.

Le monsieur—(se moquant). Voilà un mal.....heureux!

Une paysanne des environs de Ste. Rose fait ses emplettes à la ville. Elle est chez un marchand de chaussures.

—Avez-vous, dit-elle, à un commis, des chaussures pour un petit jeune homme?

Oui, Madame. Quel âge a-t-il?
La Dame reste toute interdite et répond en balbutiant:

—Je ne sais pas; il n'est pas encore au monde, on l'attend au mois d'octobre.
Cela suffit, rentrons chez nous.

—Un jeune New-Yorkais, très-gentil, mais qui ne parle pas le français comme Madame de Stael, et qui s'embrouille assez souvent dans les mots, disait à une de ses amies de Montréal qui se plaignait de la chaleur:

—Mais ça n'est rien auprès de la température de New-York, ma chère. Puis avec ça, il y a tant de moustiques que pour dormir il faut se coucher sous un moustiquaire.

Il voulait dire moustiquaire.

QUELQUES REFLEXIONS SUR LE MARIAGE.

—Un journal américain rapporte que le pasteur d'une église d'une de nos grandes villes disait avoir officié à 40 mariages depuis son arrivée en cette ville-là et quo dans chaque cas excepté un la fille à marier courait le plus grand danger.

Des jeunes gens de mauvaises habitudes n'épousent pas des filles de leur calibre mais au contraire les veulent au-delà de tout reproche. Ainsi de jeunes filles pures et gentilles, tenues à l'abri de toute méchante association sont données à des hommes qui ne savent pas les apprécier, n'ayant fréquenté que des lieux de tristes réputations. Il n'y a qu'un moyen d'éviter cela pour les jeunes filles, c'est de n'épouser que ceux qui seront semblables à elles, honnêtes et purs dans leurs mœurs, de cette manière, il y aura honneur pour honneur, sobriété pour sobriété.

Il n'y a pas de raisons pourquoi sur cette terre chrétienne les jeunes gens ne seraient pas aussi vertueux, aussi honnêtes que les jeunes filles, et si les jeunes filles honnêtes et pures l'exigeaient sous peine de la perte de leur société et de leur amour que les jeunes gens les imitassent ils abandonneraient le vice bientôt.

TRADUCTION LATINE.

Patenter Robenciaux Nipiabre terrecongonne enhauterimia Sacricochon.

A tous ceux qui traduiront ces quelques lignes auront 7 années de pénitence; c'est à-dire liront toutes les blagues qui se sont dits depuis l'affaire de Luc, et liront tous les journaux qui sont en faveur de la vaccine et resteront deux ans avec leur belle-mère si ils sont mariés, mais consolez-vous vous aurez le Fanal gratis pendant tout ce temps-là.

AVIS.—Toutes sortes d'impressions faites au bureau du Fanal, à très bas prix et sous le plus court délai.

On demande deux cents garçons pour vendre LE FANAL, s'adresser au coin de la Cote St. Lambert et de la rue Fortifications, chez Mr. Paré.

RESSUSCITÉ ! RESSUSCITÉ !

L'autre jour un monsieur a acheté un cercueil chez Mr. THERIAULT, No. 23 Rue St Urbain, et deux jours après, le mort était ressuscité, Vous voyez qu'il est très-avantageux d'acheter un cercueil chez Mr Victor Thériault, parceque le Fanal chauffe tellement le cercueil qu'il faut à toute nécessité que le mort ressuscite.

GLACE ! GLACE ! GLACE !

Ceux qui ont besoin de glace froide, n'ont qu'à aller chez Mr. BESSETTE & VERRONNEAU, Marchand de Glace au No. 158 Rue Lagachetière et ils trouveront ce qu'on appelle de l'eau pur qui a gelé dans l'hiver la plus froide que le Canada n'a pas éprouvé depuis plusieurs années.

BESSETTE & VERRONNEAU
Marchand de Glace
158 Rue Lagachetière, Montréal.

AVIS.

Ceux qui veulent avoir une belle chambre fournie, peuvent en avoir une ou deux à bon marché, au No. 128 Rue des Allemands, Montréal.

GRAND ACCIDENT SUR LA RUE STE. CATHERINE.

Une dame qui avait déchiré sa robe, par chance que Mr. Dumouchel agent de moulins à coudre était là; et il lui a de suite vendu une machine et elle la recousue sa robe à la clarté du Fanal, ce qui lui a permis de se rendre chez elle sans autre accident, ainsi allez tous chez M. DUMOUCHEL No. 744 Rue Ste. Catherine.



Mr. VITAL CASSAN, dessinateur et graveur sur bois, informe respectueusement le public qu'il a transporté son Atelier au No. 186, RUE NOTRE-DAME où il continuera comme par le passé la gravure sur bois ainsi que dessin de tout genre. V. C.

A. E. PAYETTE,

Tabaciste
No. 569, RUE STE. CATHERINE

Le Fanal n'avait jamais fumé, et il a trouvé ses Pipes et ses Cigares ainsi que son Tabac si bon, qu'il n'a pu s'empêcher d'en acheter pour la première fois de sa vie, et il éclairera tous ceux qui voudront bien lui faire une visite.

Le Fanal informe le public qu'il a éclairé Mr. C. Charbonneau pour se munir d'un Stock de première qualité, en fait de Tabacs et Cigares qu'il vend à moitié prix qu'ailleurs, vu que le Fanal a conduit un grand nombre de pratiques qui achetaient du mauvais tabac et cigares parce qu'ils achetaient à la noireur, et ne voyant pas clair pour acheter ils se faisaient cogné sur le nez.

Allez chez Mr. Charbonneau et le Fanal sera toujours là pour vous éclairer.

C. CHARBONNEAU
No. 696, Rue Ste. Catherine, Montréal.

Le Fanal a arrêté sa lumière au Magasin de
C. J. CRAIG,
No. 265, RUE NOTRE-DAME, MONTREAL, afin d'éclairer toutes les dames qui voudront avoir un piano de première classe.

Mr. C. J. CRAIG, se charge d'accorder et réparer les pianos à des prix très modérés et sous le plus court délai.

AVIS AUX EXCURSIONISTES.

Vous qui allez souvent vous promener aux Trois-Rivières, n'oubliez pas d'aller au St. James Hotel rue du Fleuve Trois-Rivières.

C'est Mr. Jos. Rioudeau qui tient ce salon; il faut remarquer que le Fanal éclaire tous les excursionnistes qui iront boire un verre de liqueurs chez lui.